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Eisenach, den 27. August 2019

ANFRAGE

Digitalisierung der Eisenacher Schulen

Die Bundesregierung stellt im Rahmen des „DigitalPakts Schule“ in den Jahren 2019 bis 
2024 den Kommunen insgesamt 5,5 Milliarden Euro für Investitionen im Bereich der 
digitalen kommunalen Bildungsinfrastruktur zur Verfügung. Auf Thüringen entfallen davon 
132,4 Millionen Euro. Der Freistaat stellt zusätzlich 14,7 Millionen Euro zur Verfügung, so 
dass eine 100-prozentige Ausfinanzierung der kommunalen Investitionsmaßnahmen 
abgesichert ist und kein kommunaler Eigenanteil erbracht werden muss. 

Die Fördermittel können u.a. durch die staatlichen Schulträger beantragt werden. Die 
Investitionsmaßnahmen dürfen allerdings erst nach dem 16. Mai 2019 begonnen worden 
sein. Voraussetzung für die Beantragung ist das Vorliegen eines schulischen 
Medienkonzepts unter nachhaltiger Einbindung und Nutzung von Informations- und 
Medientechnik im Unterricht.

Für die Stadt Eisenach stehen im Förderzeitraum insgesamt 2,68 Millionen Euro zur 
Verfügung. Die Förderrichtlinie ist Ende Juli 2019 in Kraft getreten. 

Ich frage die Oberbürgermeisterin:

1. Wie viele Eisenacher Schulen können bereits ein durch die Verwaltungsvorschrift 
des Thüringer Ministeriums für Bildung, Jugend und Sport zur Umsetzung des 
Digitalpakts verlangtes Medienkonzept vorweisen, um die zentrale 
Grundvoraussetzung für die Bewilligung von Fördermitteln zu erhalten?

2. Hat die Eisenacher Schulverwaltung als Schulträger bereits über die 
Verwaltungsvorschrift informiert und dazu ermuntert, im Bedarfsfall ein 
Medienkonzept zu erarbeiten, wenn nein, warum nicht?

3. Hat es durch die Eisenacher Schulverwaltung bereits eine Bedarfsabfrage an den 
staatlichen Eisenacher Schulen bzgl. notwendiger Investitionen in die Digitalisierung
gegeben, wenn nein, warum nicht?



4. Hat die Eisenacher Schulverwaltung ggf. bereits eine Digitalisierungsstrategie für die
und mit den Eisenacher Schulen entwickelt, um eine optimale digitale Ausstattung 
der Eisenacher Schulen und einen möglichst vollständigen Abruf der zur Verfügung 
stehenden Fördermittel zu gewährleisten, wenn nein, wann soll das geschehen?

Für die Fraktion

Michael Klostermann

Fraktionsvorsitzender


